

Église catholique de Montréal



Avis de décès



M. François Poirier

1923 - 2022

À Montréal, le 13 novembre 2022, à l'âge de 99 ans, est décédé François Poirier, époux de feu Floriane Dufort. Il laisse dans le deuil six enfants, huit petits-enfants, six arrière-petits-enfants, ainsi que parents et amis.

François a été ordonné diacre permanent le 31 octobre 1981 dans le diocèse de Montréal.

La famille recevra les condoléances au complexe **Alfred Dallaire Memoria** situé au 2645, boul. Henri-Bourassa est, Montréal, le vendredi 18 novembre de 14h à 17h et de 19h à 21h.

Les funérailles seront célébrées en **l'église Saint-Antoine-Marie-Claret,** boul. Henri-Bourassa à l'angle de l'avenue Larose, le samedi 19 novembre à 11h. La famille recevra également les condoléances à l'église lors d'une chapelle ardente qui s'y tiendra à compter de 9h30.

Au lieu de fleurs, vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à l'Institut de cardiologie de Montréal.



Michel Poirier
Adjoint au directeur Office du personnel pastoral
Répondant au diaconat permanent
Archidiocèse catholique romain de Montréal